

緊急事態宣言期間中の本部活動

宣言発出期間中の活動は、次の通りです。

- 居場所は、実施します。
- 土曜学習は、会場定員の半数で実施です。

夏休みの勉強会「高橋未来塾」未来塾開催の14日間に のべ719名の児童が参加



勉強に集中できた未来塾

夏休み中の勉強会「高橋未来塾」に参加した児童、保護者、講師の皆さんのが感想を紹介します。

【参加した子どもの感想】

- わからないとき手をあげると先生が親切に教えてくれたので、勉強がたくさんできました。
- 周りの子が一生懸命に勉強しているから、自然とやる気がでてきました。
- 参加予定日は、休むことなく出席しました。決まった時間に勉強を続けることで学習習慣が身につきました。

【保護者の感想】

- 子どもは「家で勉強するより集中してできる」と毎日未来塾に行くことを楽しみにしていました。来年以降もぜひ開催していただきたいです。
- 不規則な生活になりがちな夏休みに、集中して勉強できる場を与えていただき、親として感謝しています。
- 自主的な活動が求められている時代、自分の意思で参加できる地域の活動は、親としても感謝に堪えません。

【指導者の感想】

- 前回の反省を踏まえて実施したため、欠席者も少なく、子どもたちの学習の取組もよく、やりがいのある活動でした。
- 子どもからの「ありがとうございます」と「声が励みになりました」の声が励みになりました。



未来塾は、塾長の「塾生の心得」の確認でじります。

高橋未来塾の先生方 (順不同)

- 塾長 今泉 一久さん
- 副塾長 橋本 光時さん

石川 泰弘さん	河合 輝明さん
川出 千明さん	近藤 鎮さん
曾我奈津子さん	田中 直樹さん
都築久美子さん	野々山達也さん
林 美佳子さん	深津 鎮夫さん
松岡 翼さん	

「囲碁」「安来節(どじょう揃い)」の教室開始

「囲碁」「安来節」の教室は、9月から来年1月までの5か月間、第2, 4週土曜日の10回、次の通りに実施します。両教室とも家族での参加を大歓迎します。もちろん子供だけの参加もできます。

教室	会場	実施日	時間
囲碁	高橋交流館	月2回で 第2, 4 土曜日	9:30~11:00
安来節	寺部小学校		9:30~10:30

9月からの 新規 土曜学習

囲碁・安来節教室とも9月11日(土)は、**体験教室**として、自由に参加できます。

体験希望者は、各会場の受付を通じてご参加ください。

9月からの 居場所のお知らせ

当面、北舎2階
調理室で行います。



居場所では、学習に取り組んだ後、居場所のルールを守って帰宅まで過ごします。

居場所を見守るスタッフの皆さんには、利用カードの記載内容を見て、お子さんを預かっています。

利用カード忘れ、利用内容未記入がないように、利用日の朝確認して、利用カードをお子さんにお渡しください。

＜急用時にスタッフが取る対応＞

スタッフは、保護者の方に電話をしますが、電話が通じない場合があります。お手数をおかけしますが入電確認後、ただちに折り返して電話をしていただけます。通話可能な時間は、午後5時までです。

就学時健診日の居場所

期日 10月4日(月)
時間 一斉下校12時30分
から16時30分まで
会場 北舎2階 調理室
備考 カードに迎え時間を記載



世界陸上四百mハードルの銅メダリスト為末大さんによる「走り方教室」が開催された。

実際に走り方を指導していただいた後、質問タイムで六年児童が、「失敗した時、どうしていますか」と質問をした。

すると、「大きな失敗は、オリンピックの時に転んだこと。気が付いたら空が見えていた。そして、予選落ちしてしまった。その時はとても落ち込んだが、よく読んでいた漫画の主人公にも必ずピンチが訪れる。そして、ピンチを脱出してている。だから、自分もこの後、結果を出したらとてもかっこいいストーリーになるのではないか。こう思い直して頑張ることができた」という内容の答えが返ってきた。

誰にでも失敗はあります。それを自分なりの方法で乗り越えてきた為末さんのお話は、子どもたちだけではなく、聞いていたみんなの心に響きました。

失敗の乗り越え方は
人それぞれです。



編集後記